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F~depalma rtuevamente sq1kit6 algobiéJnü qué.serespete 
el a~uerdo logrado ~n Cartagena~ühre-Ffanjas tle Prl"fiüs para, 
la canasta de semillas oleaginósas, a~eitesygrasa~! Y.qu-e np . 
permitaqu.e !üs''Sebos de bcv1ro y otras grasas al]imalé¡q¡¡e
den .exclúidosde est~ sistema, como lo pretende el.MiniS.terio 
de Comercio Exterior, . . '. 
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"Por qué. conilruar emperlados en deFender y fa:vorece! 
intereses mu}' pilrticuIan,s, s;l:riJkando unas rt¡glasdefjuego, 
claras y e"luitativás para todos, así ~omo el biénestar de la grán 
mayoría deJos productofes nacionales?" Est<¡ interrogante fue 
planteado por el Prestde"te de.Fedepalma en comunicaciQn 
dirigida al ministro de Comerc.io Extelior,JuanMa,nue1Santos, 
en la cual los p;¡lmic\'ltores prot~stan pOr la oposición y falta\je 
apoyo de ese ministerio'paractelenderJas negociácion~ alean; 
zadaspor los Minister,ios de Agricultura detCrupo Andino. 

Más aún, l'edepil1ma solicita que en la próxima definiciÓn 
del Arancel Extérno Cpmún se homologue el arancel de los", 
sebos, 'l,ue, actuillmet\te está,en l!}%; con el qe lOS ac:,it~ X 
grasas vegetaleS,A) s.eaa~2b,%. ' . . . ·'c. • 
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La debilidad, del gpbietnopára negociar lOS actie;dos\a-, 
merciales', y' de. in~eir~ci6n,.en partitularlo" relacio~ad(¡ can 
,este g~upode'proo4ct?s,.esuna de ¡asmúltíplesdi!i€ult~des a. 
1». q~e set)eben enfr.eptarloltproc!vctores de oleagi,nósasy tle 
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"~depalrlja senalaqtí,ees ~spon~abW¡iád d~l Mjni~tetio dIC ' 
co~ercib El<té,riqr la a,tual'frlta d~ unif~rmidad en lo? aradc;e-' 
le; de los aceité~ ygfas'ls,'~on loque'Se l,e €la preier~ncia'á.Jos 
seb,osy gra~as. a"im.ales:· 
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,Fedella\..ra P?rofra 'p~té, ta'Y'biéj;¡, il)s~tió ~q quÚos. 
acer\esMpl,vay pespdclsued~n<Cobijado? por']as,lranj'as d;¡ , 
ptéci'Os,"yO',q"e¡:uando',ex(s!e u¡¡a.gran otert'! d,e ''!cei\é''(je, 
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FONDO DE 
FOMENTO PALMERO 
La Comisión V de la Cámara de Representantes tiene 

a su cargo el estudio del proyecto de ley para la creación 
del Fondo de Fomento Palmero, cuyos ponentes son 
Rodrigo Barraza Salcedo (coordinador), Julio Guerra 
Tulena e Iván Name Vásquez, quienes han promovido 
varias reuniones con los palmicultores del país para 
estudiarlo y analizarlo. ElS de octubre pasado se realizó 
una primera reunión en el auditorio del Banco Ganade
ra de Bogotá, con los miembros de la Junta Directiva de 
la Federación, en la cual se analizaron varios aspectos 
relacionados con la operación y cobertura del Fondo. De 
esta reunión surgió la propuesta de hacerle una citación 
general a todos los palmeros del país, con el fin de 
conocer todas sus inquitudes sobre este tema. Laconvo
catoria se hizo a través de la prensa nacional y regional, 
y la reunión se llevó acabo el19 de octubre en el Club de 
Ejecutivos en Bogotá. Posteriormente se reaHzó otra 
reunión en Santa Marta con un grupo de palrnicultores 
de la región. 

Los ponentes se preparan para presentar el proyecto 
de ley ,incorporando los cambios que ellos hanestimado 
convenientes luego de los debates que se han dado enlas 
diferentes reuniones de palmeros. El proyecto deberá 
hacer tránsito en la Comisión V yen la plenaria de la 
Cámara, para luego pasar al Senado de la República. 

Cualquier cultivador interesado en conocer más de
talles sobre este proyecto de ley, puede acercarse a 
Fedepa1ma, donde con gusto se le atenderá. 

ADIOSA UN 
AMIGO PALMERO 

Fedepalma lamenta la 
muerte del señor Artie Fe
lipe Rankin Corpus, falle
cidoel pasado6 de octubre 
en la ciudad de Cali. 

-------

Artie Felipe dejó a un lado su trabajo en la indus
tria textil, para dedicarse durante veinte años al 
cultivo de la palma, en su hacienda "La Remigia", 
ubicada en Tumaco. 

Don Artie Felipe fue el gerente de la procesadora 
de aceite de palma "Procepa1ma" desde septiembre 
de 1984 y asumió la gerencia de "Cultivos del Mira" 
un año después. 

Fedepalma manifiesta suscondo1endasa losfami
liares y amigos y lamenta la pérdida de este gran 
amigo palmero. 


